



Lourdes, le 8 avril 2022

COMMUNIQUÉ

L'Assemblée des Évêques de France réunie à Lourdes, sur proposition du président du Conseil Épiscopal pour l'Enseignement Catholique, a renouvelé Philippe Delorme comme Secrétaire Général de l'Enseignement Catholique pour un second mandat.

Je le remercie pour son engagement depuis trois ans. Je le félicite et l'encourage dans sa mission.

Je lui souhaite, ainsi qu'à tous les acteurs de l'Enseignement Catholique, une belle continuation du travail engagé autour de la prospective.

+Laurent ULRICH
Archevêque de Lille
Président du Conseil Épiscopal
pour l'Enseignement Catholique